



---

## DÉCLARATION DE CONFORMITÉ REACH

---

Le règlement européen REACH n°1907/2006 sur l'enregistrement, l'évaluation, l'autorisation et la restriction des substances chimiques est entré en vigueur le 1<sup>er</sup> juin 2007. Ses annexes, en particulier la liste des substances candidates (SVHC) font l'objet de régulières mises à jour.

Par la présente, nous attestons que les produits commercialisés par la société TFS, respectent le cadre de la réglementation REACH. Ils ne contiennent aucune des 201 substances de la liste des substances candidates émise par l'agence européenne des produits chimiques (ECHA – <http://echa.europa.eu/candidate-list-table>) mis à jour le 16 Juillet 2019.

---

## REACH-DECLARATION OF COMPLIANCE

---

The REACH European regulation n°1907/2006 deals with the Registration, Evaluation Authorization and Restriction of Chemical substances. This regulation entered into force on June the 1<sup>er</sup> 2007. Its attachments and especially the SVHC-List (Substances of Very High Concern) are regularly updated.

We hereby confirm that TFS-products are within the framework of the REACH regulation. TFS don't use any material containing any of the 201 substances listed in the SVHC-List from the European Chemicals Agency (ECHA <http://echa.europa.eu/candidate-list-table>), which has been updated July 16, 2019.

### **Votre interlocuteur REACH / Your adviser :**

Dominique LECOMTE (Directeur Technico-Commercial)  
Tél : 02 32 32 71 01  
Fax : 02 32 32 71 22  
E-mail : [tfs@tfs27.com](mailto:tfs@tfs27.com)

Fait à CONCHES-EN-OUICHE, le 11 septembre 2019

Dominique LECOMTE  
Directeur Technico-Commercial



ZI Les Fontenelles  
Rue des Genêts  
Le Bois d'Anjou  
27190 CONCHES EN OUCHE  
Tél. 02 32 32 71 01 - Fax 02 32 32 71 22  
[tfs@tfs27.com](mailto:tfs@tfs27.com)

Rue des Genêts – ZI des Fontenelles – 27190 CONCHES EN OUCHE – Tél : 02.32.32.71.01 – Fax : 02.32.32.71.22

Visitez notre site internet : <https://www.tfs27.fr> – E-mail : [tfs@tfs27.com](mailto:tfs@tfs27.com)

SARL au Capital de 6000€ - TVA : FR 77492579537 – SIRET 492579537 00027 – APE 2550B